

Les réseaux seniors

Les « réseaux seniors », créés en 2004, ont pour but de réunir des professionnels et des bénévoles pour réfléchir et proposer des actions en faveur des seniors dans chaque quartier strasbourgeois. Ils sont au nombre de 9 actuellement et se comptent parmi les ATP (Ateliers territoriaux de partenaires).

Les partenaires présents peuvent être à la fois : les clubs seniors, les paroisses, les responsables de résidences ou maisons de retraite, les services d'aide à domicile, certains autres services municipaux (sports, culture, représentants de la petite enfance, etc...).

Ces groupes de travail se réunissent tous les 2 à 3 mois. Une réunion plénière présidée par l'Adjoint de quartier et organisée une fois par an a pour but de restituer les travaux menés tout au long de l'année.

L'objectif principal des réseaux seniors est la lutte contre toutes les formes d'isolement :

- proposer des animations et actions en faveur des personnes âgées
- accroître la diversité de l'offre d'animation au regard de la diversité des publics
- renforcer les actions intergénérationnelles
- développer des actions de solidarité envers nos aînés les plus fragiles ceux qui résident à domicile mais aussi en établissement
- construire des réseaux de solidarité
- favoriser l'expression des personnes âgées

Ils encouragent également la participation active des retraités à la vie de la cité, leur utilité sociale.

Pour 2011, environ 80 actions ont été menées dans les différents réseaux seniors de la ville et de nombreux autres projets sont d'ores et déjà en cours pour 2012.